

# **RENOVASI BANGUNAN INDUSTRI KOMUNAL TAHU DI PUSAT KAWASAN EKONOMI MASYARAKAT KAMPUNG EMAS KRAPYAK IX, MARGOAGUNG, SEYEGAN, SLEMAN, D.I. YOGYAKARTA (TAHAP 2)**

**Oleh: Darmono, Faqih Ma'arif, dan Tien Aminatun**

## **ABSTRAK**

### **ABSTRAK**

Tujuan program pengabdian kepada masyarakat (PkM) ini adalah: (1) meng-optimalkan bagunan gedung IPAL untuk usaha jualan makanan (kafe), (1) mengatasi masalah jalan masuk ke bangunan IPAL yang berupa pembangunan jembatan, dan (3) perbaikan interior bangunan IPAL yang berupa pembuatan meja kafe dari bekas tabung pengolah tahu, perbaikan lantai bangunan, dan pembuatan kamar mandi/toilet di dalam bangunan IPAL Kampung Emas Krpyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman.

Metode dalam penyelenggaraan kegiatan, PkM ini sangat tergantung pada situasi, kondisi, dan kebutuhan di lapangan.

Mekanisme pelaksanaan kegiatan diawali dengan tahapan koordinasi bersama pemerintah kalurahan setempat dan penyiapan sarana dan perlengkapannya. Setelah koordinasi dan survei lapangan selesai dilakukan, tim pelaksana melakukan pengadaan bahan dan peralatan yang dibutuhkan untuk pembuatan kolam ikan, toilet, dan gazebo serta pekerjaan lainnya. Semua pekerjaan dilaksanakan oleh para tukang sesuai dengan jenis pekerjaannya, seperti: tukang batu, tukang kayu, tukang keramik, dan lain sebagainya. Untuk menjaga kualitas hasil pekerjaan, selama proses pengerjaan selalu didampingi dan diawasi oleh tim pelaksana PkM yang ahli di bidangnya.

Renovasi bangunan IPAL sangatlah penting dimana dalam hal ini tepatnya pada bangunan utama. Pelaksanaan renovasi IPAL tidak hanya konsep saja, akan tetapi juga pelaksanaan secara langsung. Pelaksanaan pekerjaan yang dilaksanakan dalam penataan renovasi Pembangunan IPAL mulai dari pembuatan konsep, pelaksanaan pekerjaan, dan pemeliharaan. Dapat terlihat dari gambaran penataan kondisi lokasi IPAL, bangunan IPAL, dan sarana pendukung lainnya. Pelaksanaan kegiatan-kegiatan tersebut dilaksanakan oleh warga masyarakat setempat secara gotong royong yang dikoordinasikan oleh tim pelaksana kegiatan PkM dan dibantu oleh mahasiswa.

*Kata Kunci: Kata kunci: renovasi, industry tahu, kawasan ekonomi, kampung emas.*